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ソーラーシェアリングの落合農園だより －その２３－
２０２０，９，１２

◆落合農園の紹介
農地の上にソーラーパネルを設置し、発電と営農を分かち合う（シェアする）厚木市初のソーラ

ーシェアリングの農園です。一般社団法人あつぎ市民発電所とともに、農業振興と再生可能エネル
ギーの普及を目指します。無農薬で化学肥料も使用しないという安心・安全な農産物を栽培します。
皆様ぜひお買い求めください！農園のご参観も大歓迎です。なお、定例作業日は、毎月第３週の日 あつぎ市民発
曜日午後２時からですが、いつお越しくださってもけっこうです。どなたでもご参加できます。事 電所オリジナ
前にお電話かメールをいただけるとありがたいです。季節によっては”お土産”もございます。 ルキャラ

ひまりんちゃ
農園主 落合清春 ０８０－５０９１－8８４４ メール koshun@live.jp ん（上）と
場 所 厚木市飯山８８５－１ ソ ー ラ ー 君

県道厚木清川線 バス停「ゴルフ場入口」から厚木方面に戻り、徒歩１分 右側 （右）

◆トピックス
●あつぎ市民発電所第２回総会開催

８/３０(日）第２回総会が開かれました。第１部は報告会、第２部が講演会という
構成でした。会場は睦合西公民館でしたが、新型コロナウィルスの関係からＺｏｏｍ
併用という形を取りました。第１部は事前に書面決議（理事より提案の議案は全て可
決されました）をいただいたので、その報告会としました。第２部はＺｏｏｍによる

講演会。まず藤川まゆみさん（ＮＰＯ法人上田市民エネ
ルギー理事長）にご登壇いただき、長野県上田市におけ
る太陽光発電事業の実際と今後の展望について、地域づ
くりの視点も踏まえてお話しいただきました。続いて、
あつぎ市民発電所の立ち上げの時からアドバイザーとし
てお世話になっている竹村英明さんから「再エネ普及を
めぐる日本の現状」というテーマでお話しいただきまし
た。最後に、会場と自宅等からＺｏｏｍで参加している
方々が一同に会したかたちで、記念写真を撮りました。
会場参加者３８名，Ｚ００ｍ参加者２９名でした。

●ようこそ、落合農園へ～埼玉からお二人来園～
８／３１（月）あつぎ市民発電所の概要について知る

とともに、落合農園で農作業もしたいということで、埼
玉県からお二人（関口寿子さん、谷中哲也さん)が来園
されました。遠藤理事長から４分休符での昼食を挟んで、
１号機設置に至るまでの経緯や今後の展望について、落
合の方からは、ソーラーシェアリングでの農業の実際に
ついてお話ししました。昼食後は、農作業を手伝ってい
ただきました。お二人とも普段から農作業をされている
だけに、大変手際よく進めていただき、大助かりでした。

●ビーツ２０ｋｇの注文、９/３，４に種まき
愛川町の小学校から、この秋に学校給食で使いたいの

で、ということでビーツ２０kgの注文を受けました。
さっそく、９／３，４で黒ポット約３００鉢に種まきし
ました。なんと９/６には７０本以上の発芽が見られま

した。今後の栽培、収穫が楽しみです。ビーツはロシア料理の献立に入れるそ
うです。オリンピックイヤーなので、世界の料理に親しむというねらいとか。
お役に立てて嬉しいです。

９月・１０月の定例作業日は・・９／２０（日）１０／１８（日）
いずれも１４：００～ お気軽にお越しください
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